
“水榭华城杯”中原首届天才童星决赛落幕，大赛结果出炉

冠军获30万购房基金
欢笑互动，快乐表演，8月22日，“水榭华城杯”中原首届天才童星决
赛在水榭华城潮河景观示范区欢乐落幕，激烈角逐后，冠军田梦涵小
朋友赢得了IPADMINI一台和水榭华城30万元购房基金。
郑州晚报记者 李钟鸣
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童星闪耀，快乐比赛

多维解析南龙湖区域经济发展活力与人居前景

8月22日，“水榭华城杯”中
原首届天才童星决赛在水榭华
城潮河景观示范区欢乐上演，主
办方在潮河景观示范区设置了
光芒四射的舞台迎接21个晋级
决赛的小朋友。

晚上 7 点左右，潮河景观示
范区人头攒动，小朋友们难以按
捺心中的激动之情，在台下一遍
遍排练，家长们则在一旁扇风递
水，鼓励自己的孩子。

到了 8 点，主持人宣布决赛
正式开始。进入决赛的21位小
朋友带着自信的微笑，伴随着跳
动的音符一一走上舞台。舞蹈、
声乐、诗歌朗诵等节目形式精彩
纷呈。热情舞蹈，优雅绽放；另类
快板，新味十足；诗歌朗诵，令人
动容；劲爆街舞，High翻全场！

比赛过程中，金鹰卡通少儿
频道知名主持人小燕子姐姐和
中国儿童音乐创作最具权威专
业性的音乐制作人陈爽老师对
小朋友们的精彩表演做了专业
的点评，小燕子姐姐表示：参加
比赛的选手们虽然年纪很小，但
在各自的领域内展现出的专业
性却是如此之强，相信他们的未
来不可估量。

经过一晚激烈角逐，田梦涵小
朋友摘得了桂冠，成为“天才童星”，
获得了 IPADMINI一台和水榭华城
30万元购房基金；亚军杨涵月小朋
友和季军梁仕阳小朋友也分别获
得“魅力童星”和“闪亮童星”称号，
分别赢得了奖品以及水榭华城的
20万元和10万元购房基金。同时，
冠亚季军选手将被推荐知名儿童
剧场，获得儿童剧专业培训资格。

而李梓安、李嘉忆等 7 名单项

奖小朋友将会获得水榭华城特别
提供的儿童旅行箱，参加拍摄他们
的专属微电影或MV。小燕子姐姐
和陈爽亲自为获奖小朋友颁发水
榭华城特制的水晶奖杯和证书。

已是晚上 10 点，大家的热情
未减，小燕子姐姐和陈爽与小朋友
们玩起了“抢椅子”游戏，在欢笑声
中，家长们纷纷表示孩子们通过这
次比赛获得了锻炼，拥有了一个美
好的童年回忆。

激烈角逐，冠军获30万元购房基金

生活在郑州的许多人都不知
道，郑州有八景，古塔晴云、凤台荷
香、圃田春草、汴河新柳、龙岗雪霁、
梅峰远眺、卦台仙境、海寺晨钟。而

“郑州八景”的发现和开发，应归功
于清代的张钺。乾隆三年（1738
年），张钺出任郑州知州。在这八景
中，张钺最偏爱的就是“梅峰远眺”。

相传，在一次外出察访途中，张
钺路过梅峰，被阵阵清香所吸引，于
是拾级而上，直至山颠。登高远望，
只见山上山下，花团锦簇，千紫嫣
红，各色梅花竞相开放，香馨袭人，
堪称世外“梅园”。惊喜之余，张钺
欣然命笔，写下诗句：“莅郑推名胜，
峭杖空。势联嵩少迥，事记楚师
雄。平野层层树，危岚面面风。檀
香谁剪伐，孤负此穹崇。”寄名《梅峰
远眺》。不久，以此诗为媒，并经张
钺极力推荐，梅峰终被列为郑州八
景之一。

这个“梅峰”指的就是如今龙湖
镇辖区内的梅山。她不高，亦不大，
高不过 300 米，面积不过 4 平方公
里，加之山道平整宽阔，不消20分钟
就可到山巅。但梅山是郑州南部的
制高点，站在山顶可以俯瞰郑州
城。据梅山村里的人说，郑州还没
有很多高楼大厦的时候，他们常常
在梅山顶上就能俯瞰郑州。特别是
在月朗星稀的夜晚，远远就能看到
二七塔顶的灯光。

不过现如今，站在山顶，只能影
影绰绰看到附近的几座村子，还有
附近公路上像甲壳虫一样爬行的汽
车。山上的梅树已经不多见，种植
了柏树、杏树、李树、樱桃树等。“梅
峰远眺”即为一大景观，为何多年来

“藏在深闺无人识”？上年纪的村民
说，“自古梅山一条路”，而且这条路
是官道，是从新密等地去郑州的必
经之路，梅山村曾经也有过酒肆客
栈林茨、路上车水马龙、客商络绎不
绝的繁华。每年农历六月，还有热
闹的庙会，算是附近十里八村百姓
的一大盛事。这些年，庙会迁移到
了王许，梅山村才落寞下来。

不过近年来，梅山村先后被评
为郑州市生态示范村，当地政府也
在努力重现“梅峰远眺”当年的美丽
景观。作为一座平原城市，“梅峰远
眺”景观不仅为郑州增添了山色之
美，而且可作为城南一大天然屏障。

山不在高有仙则名，因有山有
水等区位优势，龙湖镇已经成为房
地产商投资的新方向，也是郑州人
生活、投资、养老的好地方。

龙湖发展的速度吸引了我

“龙湖发展的速度吸引了我。”老家在南阳
的孙振党，对于选择居住在龙湖的原因，回答得
很直接，由于自己是外地人，在选择居住地方时
比较看重商机和区域的发展机遇。

对于买房，每个人都有一个曲折的故事。
孙振党也不例外，据孙振党介绍，当初为了买
房，他几乎看遍郑州市、郊区所有楼盘，“有的环
境可以，但商机太少。”几经周折，最终，华南城
在龙湖的入驻让他看到了希望，2007年在朋友
的建议下，在龙湖买了第一套房。

对孙振党来说，龙湖的商机更多的来自经济
快速发展的带动，对这里所蕴含的商机也是充满
了信心。“龙湖有11所大学，周边还有很多企业，
学生多，人群多，消费也多，即使将来不做工程，自
己在龙湖也能找到很多商机，也有事业干。”

的确，没有什么比经济的发展能更让人们
有劳动的欲望去创造更多的产品和服务。龙湖
近年经济的飞速发展也为居住在此的人们，奠

定了信心。
“未来龙湖的经济会比郑州还要好。”孙

振党说，随着龙湖入驻企业的增多，物流产

业等发展，将来发展机遇可谓无限，对龙湖的未
来更是充满了憧憬。

在龙湖买房是一次很值得的“投资”

“这里房价低，生活成本也低，很适合工薪阶
层”，在采访中，孙振党直言房价低是自己在龙湖
买房的另一个原因，相比市区动辄上万的房价，
这里的房价还是比较有吸引力的。在买第一套
房时，房价比市区要低1000多元，“我的房子早就
升值了，相当于赚了一多半。”孙振党很庆幸当初
自己的选择，觉得在龙湖买房是一次很值得的

“投资”。由于原来的房子面积不够大，这些年，
孙振党在二次置业中，他依然选择了龙湖。

“没有别的，龙湖就是我的家，生活在这里很
安静，休闲娱乐也很方便。”孙振党笑言，城市人所
向往的生态游乐，在龙湖都是唾手可得。的确，由
于整日穿梭于被钢筋混凝土包围的城市中，人们往
往都喜欢到郊外，到农家乐体验乡土田园的气息，
而这些在龙湖则可随时享受得到。不仅如此，在龙
湖，经常能买到附近居民菜地种植的各种瓜果蔬
菜，不但绿色生态，价格还很便宜。对于目前现在
的生活状态，孙振党很满意。
郑州晚报记者 赵娟

在龙湖买房是一次很值得的“投资”
每当日暮西山，华灯初放，街上如水流泻的车流、行人匆匆的脚步，无不向着一个方向——家。

每个人居住的要求不同，在选择居住地点也会不同。对居住在龙湖的孙振党而言，居住区域经济的
发展和所蕴含的商机是他最在意的。

【文化记忆】

梅峰远眺


